



ACTA

En la Ciudad de Chihuahua, Chihuahua, siendo las nueve horas con cuarenta y cinco minutos del día 06 de diciembre del año dos mil veintiuno, se lleva a cabo reunión de las Diputadas y los Diputados integrantes de la Comisión de Justicia, efectuándose bajo el siguiente:

Orden del Día

I.- Pase de lista de asistencia y verificación de quórum, en su caso.

II.-Lectura y aprobación, en su caso, del orden del día.

III.- Lectura y aprobación, en su caso, del acta de la reunión anterior.

IV.- Análisis de los siguientes asuntos:

1. Asunto 385

Iniciativa con carácter de decreto, a efecto de adicionar diversas disposiciones al Código Penal del Estado de Chihuahua, con el propósito de sancionar las conductas cometidas desde la procuración e impartición de justicia en perjuicio de las mujeres y demás víctimas del delito.

Iniciador o Promovente: Diputadas y Diputados integrantes del Grupo Parlamentario del PAN.

2. Asunto 360

Iniciativa con carácter de decreto, a efecto de reformar el artículo 89 del Código Penal del Estado de Chihuahua, respecto de la condena condicional.

Iniciador o Promovente: Dip. Ilse América García Soto (MC)



3. Asunto 311

Iniciativa con carácter de decreto, a efecto de reformar los artículos 181 y 181 bis del Código Penal del Estado de Chihuahua; así como los artículos 91 y 92 de la Ley de los Derechos de Niñas, Niños y Adolescentes del Estado de Chihuahua.

Iniciador o Promovente: Dip. Omar Bazán Flores (PRI)

4. Asunto 15

Iniciativa con carácter de punto de acuerdo, a fin de exhortar al Poder Judicial del Estado, para que en uso de sus facultades y atribuciones, reinicie labores en su totalidad con el propósito de dar una óptima atención a los usuarios que requieren del sistema de justicia en el Estado.

Iniciador o Promovente: Dip. Omar Bazán Flores (PRI)

V.- Lectura y aprobación en su caso, del acuerdo de creación de la Mesa Técnica Interinstitucional en Materia Penal.

VI.- Asuntos generales.

I.- Con el objeto de dar cumplimiento al orden del día, la Diputada Presidenta **Georgina Alejandra Bujanda Ríos** solicita al **Diputado David Oscar Castrejón Rivas** en su carácter de **Secretario**, proceda a pasar lista de asistencia, haciendo constar éste que se encuentran presentes las siguientes personas:

Dip. David Oscar Castrejón Rivas
Secretario

Dip. Alfredo Chávez Madrid
Vocal

Dip. Ismael Pérez Pavía
Vocal



Se hace constar la presencia a través de la plataforma virtual de las siguientes personas:

Dip. Gerorgina Alejandra Bujanda Rios
Presidenta

Dip. Gustavo de la Rosa Hickerson
Vocal

En virtud de contar con el quórum establecido en el artículo noventa y nueve de la Ley Orgánica del Poder Legislativo, la Diputada Presidenta **Georgina Alejandra Bujanda Ríos**, procede a declarar iniciada la reunión de la Comisión de Justicia.

II.- Posteriormente, la Diputada Presidenta **Georgina Alejandra Bujanda Ríos** da lectura al orden del día y lo somete a consideración de las y los integrantes de la Comisión presentes a través del Diputado **David Oscar Castrejón Rivas** en su carácter de **Secretario**, por lo que se procede a preguntarles el sentido de su voto respecto del documento antes leído, manifestando todos **aprobarlo por unanimidad de votos**.

III.- En relación al tercer punto del orden del día, la Diputada Presidenta **Georgina Alejandra Bujanda Ríos** solicitó al Diputado Secretario **David Oscar Castrejón Rivas** se sirviera preguntar a las integrantes de la Comisión, si tenían alguna observación en cuanto al contenido del acta de la reunión anterior, misma que se les envió previamente vía correo electrónico, y no habiendo tal, se procedió a someterla a votación aprobándose por unanimidad de las y los diputados presentes.



Se hace constar la integración a la reunión de la Diputada **Ilse América García Soto**, así como del legislador **Carlos Alfredo Olson San Vicente**.

IV.- A fin de desahogar el cuarto punto del orden del día la Diputada Presidenta **Georgina Alejandra Bujanda Ríos**, instruyó a la Secretaría Técnica procediera con el análisis de los asuntos enlistados.

Respecto al asunto 385, tras su análisis y discusión, se acordó con cinco votos a favor y dos abstenciones de los Diputados **Carlos Alfredo Olson San Vicente** e **Ismael Pérez Pavía**, instruir al Secretario Técnico a fin de que elabore un proyecto de dictamen en sentido positivo de la iniciativa correspondiente.

Por lo que corresponde al análisis del asunto 360, después de las participaciones de las y los integrantes de la Comisión así como del área técnica, se hace constar la necesidad de retirarse del Diputado **Alfredo Chávez Madrid**, y posteriormente de la Diputada **Ilse América García Soto**, así como de los legisladores **Carlos Alfredo Olson San Vicente**, e **Ismael Pérez Pavía**, por lo que el Diputado Secretario **David Oscar Castrejón Rivas** procede a informar a la Diputada Presidenta **Georgina Alejandra Bujanda Ríos** la imposibilidad de proseguir con el desarrollo de la reunión, en virtud de la falta de quórum en la misma.

Por tal motivo, siendo las once horas, se da ésta por concluida la reunión el mismo día de su fecha.



H. CONGRESO DEL ESTADO
DE CHIHUAHUA

Comisión de Justicia.
LXVII/CJ/03

Por la Comisión de Justicia.

Secretario

Dip. David Oscar Castrejón Rivas

Presidenta

Dip. Georgina Alejandra Bujanda Ríos

Esta hoja de firmas corresponde al Acta de la reunión de la Comisión de Justicia, llevada a cabo el día 6 de diciembre de 2021.